

El Colegio Bilingüe 110 Miguel Hernández de Moscú, que lleva el nombre del universal poeta oriolano desde noviembre de 2006 gracias a la iniciativa de la Fundación, ha obtenido el segundo puesto en un concurso sobre museos temáticos. El centro escolar, dirigido por Veronika Burmákina, cuenta en su Museo Histórico con un espacio, inaugurado en octubre del pasado año y dirigido a su vez por Rozalia Skutulas, dedicado a Miguel Hernández que conserva publicaciones donadas por la Fundación.

El centro educativo tiene entre sus objetivos organizar diversos actos conmemorativos durante el año próximo, con ocasión del Centenario del nacimiento de Miguel Hernández, con la colaboración de la Fundación.